

PREGON DE NAVIDAD 2010

Muchas gracias por vuestra acogida, feliz Navidad a todos y, me vais a permitir que, en tierras de Guadalajara, concluya con un: ¡VIVA GUADALAJARA!

**ENRIQUE NUÑEZ GUIJARRO
CONCEJAL DEL DISTRITO DE CENTRO
AYUNTAMIENTO DE MADRID (14/12/2010)**

LA PRESIDENTA DE LA DIPUTACION, SOCIA DE HONOR DE LA CASA



El pasado mes de diciembre, en el salón de sesiones de la Excm. Diputación Provincial de Guadalajara, tuvo lugar la entrega del título de “Socio de Honor”, así como de la estatuilla “Melero Alcarreño”, a la Presidenta de la Diputación Provincial de

Guadalajara, María Antonia Pérez León, cumpliendo de esta manera el acuerdo que en su día adoptó la Junta General.

Al acto asistieron varios miembros de la Corporación Provincial, entre ellos la Diputada de Cultura, María Jesús Lázaro, así como el portavoz del Grupo Popular, Mario González, destacando la Presidenta en sus palabras la gran labor de la Casa de Guadalajara en Madrid, con el recuerdo presente del “Primer Día de Guadalajara en Madrid, celebrado el pasado mes de junio, agradeciendo la colaboración del Ayuntamiento de Madrid, en la persona de su concejal de Centro, José Enrique Núñez Guijarro, dedicando título y melero a la provincia, tanto como a la corporación, de “la que yo tan solo soy una veinticincoava parte”, señaló.